
 

台風１９号による甚大な被害の状況が毎日報道さ

れています。被災された皆様に心からお見舞い申し上

げるとともに，一日も早い復興を祈るばかりです。 

後期始業式（１０／１５） 

 秋風とともに，令和元年度後期がスタートしまし

た。６年生は修学旅行を立派に終え，かなりステッ

プアップしていることと期待しています。６年生の 

素晴らしさは，また校長室だよりにて皆さんにお知ら

せしていきます。 

始業式では 『うさぎとカメ』の話で，「油断大敵」

「失敗で終わらせない」「前の自分と比べて」という

３つのキーワードを伝えました。この半年間で，「で

きた！がんばった！やった！」と言えることをたくさん

経験してください。 

児童代表として，４年後藤孝大さんと２年酒井

俐桜さんが，堂々と後期の目標を発表しました。 

後期認証式  

 学校のため，クラスのために活躍してくれた前期

委員会，学級委員の皆さん。運動会・児童集会

等中心となって，盛り上げてくれました。本当にあり

がとうございました。運営委員長の尾崎梢太さん

が，代表でお礼のあいさつをしました。 

前期の頑張りを受け継ぎ，後期にリーダーとな

って活動する委員の認証式を行いました。「これか

ら，よりよい二川小学校をつくっていきます」と力強

いあいさつがありました。後期の活躍も楽しみです。 

 

Ｂリーグ選手来校「ネ

オフェニックス」 

 幼い頃に本物に触

れるという経験は，強

烈な思い出として残っているものです。「ウイーン少

年少女合唱団」が来豊して聴いたすばらしい歌声，

木下大サーカスのパフォーマンス，公害の悲惨さ

を描いた映画「空がこんなに青いとは」の映像等

が私の記憶として鮮明に残っています。感性豊か

な時期に，本物に触れさせる機会を，たくさんもち

たいものです。最近では「栗コーダーカルテット」の

演奏，６年生の劇団四季ミュージカル鑑賞。そして

今回は，バスケットボール

部員対象に「三遠ネオフ

ェニックス」プロバスケット

選手を招聘すること

ができました。太田敦

也＆北原秀明選手

が部員と一緒に約１時間活動し，バスケットがうま

くなる方法等を教えてくださいました。太田選手は
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校長室だより 

委員長 吉田　裕飛さん 生活 黒田　陸さん
副委員長 三好　智優さん 放送 永谷　稿さん

村田　優菜さん 図書 塚本羅衣斗さん
今泉　佑麻さん 保健 久田　倫博さん
鈴木　颯汰朗さん 給食 小野　凪紗さん
平松　唯月さん 美化フラワー 坪井　千真さん
小川　大輝さん 運動 後藤　悠汰さん
布施　友萌さん ボランティア 牧野　京弥さん

土屋　東吾さん

百武　歌凜さん
尾崎　梢太さん
伊藤　茉莉さん
中崎　晴葵さん
山本　心優さん
杉浦　慶祐さん
原　和奏さん
後藤　孝大さん
福井　詩絵名さん
髙芝　大空さん
柴田　柚芽さん
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＜運営委員会＞

＜学級委員＞

＜各委員会委員長＞

運営委員
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身長２０６㎝。日本代表選手として，東京オリンピッ

ク出場が夢だそうです。 


